SESIONES ORDINARIAS 2010

ORDEN DEL DÍA Nº 1102

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 13 de septiembre de 2010

Término del artículo 113: 22 de septiembre de 2010

SUMARIO: **Fallecimiento** del músico Miguel Ángel Gutiérrez ocurrido el 1º de agosto de 2010. Expresión de pesar. **Morante**. (5.648-D.-2010.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Morante, por el que se expresa pesar por el fallecimiento del músico, periodista y locutor Miguel Ángel Gutiérrez, ocurrido el día 1º de agosto de 2010; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 1º de septiembre de 2010.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Norah S. Castaldo. – Silvia L. Risko. – María E. Chieno. – Paula C. Merchán. – Nora E. Videla. – Elsa M. Álvarez. – Miguel Á. Barrios. – Gloria Bidegain. – Claudia F. Gil Lozano. – Olga E. Guzmán – Claudio R. Lozano. – Pedro O. Molas. – Mirta A. Pastoriza. – Julia A. Perié. – Héctor H. Piemonte. – Juan C. Scalesi. – Gustavo E. Serebrinsky.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Expresar su hondo pesar por el fallecimiento del músico, periodista y locutor Miguel Ángel Gutiérrez, el 1º de agosto de 2010.

Antonio A. M. Morante.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Morante, por el que se expresa pesar por el fallecimiento del músico, periodista y locutor Miguel Ángel Gutiérrez, ocurrido el día 1º de agosto de 2010. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta que Miguel Ángel Gutiérrez desarrolló a lo largo de su vida múltiples actividades. En efecto, fue presentador del Festival de Cosquín, integró los grupos Los Tacuareños y Las Voces del Huayra; director artístico de LV3 de Córdoba, hoy Cadena 3; participó en los ciclos televisivos El hombre y la guitarra y La Navidad sin nieve; se desempeñó como coordinador general del Festival Nacional de Doma y Folklore de Jesús María, entre muchas otras. Es de resaltar que redactó el texto de la película La querencia, protagonizada por Atahualpa Yupanqui y fue autor del libro Atahualpa, vida y obra. Por último, recibió innumerables reconocimientos: el Martín Fierro, Santa Clara de Asís y fue declarado ciudadano destacado de la ciudad de Córdoba. Sus restos fueron velados el día 2 de agosto de 2010 en la plaza Próspero Molina, escenario de Cosquín. Por todo lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de esta comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Roy Cortina.